
 
 
Protokoll der 13. Mitgliederversammlung Pétanqueclub Thalwil 
vom Mittwoch, 24. August 2022, 18:30 Uhr im Plattenpark, Thalwil 
 
 
Anwesend sind 30 Vereinsmitglieder, davon 5 Vorstandsmitglieder 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung 
Irene Mahrer begrüsst die Anwesenden zu dieser, immer noch coronabedingt, später 
im Jahr stattfindenden Mitgliederversammlung Open Air bei bestem 
Spätsommerwetter. Es sind 30 Mitglieder anwesend. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Anna Michel wird einstimmig zum Stimmenzählerin gewählt. 
 
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 23.08.2021 
Das Protokoll ist auf der Webseite abrufbar und liegt auf. Es werden keine 
Änderungen oder Anmerkungen verlangt.  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
  
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Der detaillierte Jahresbericht wird von Irene Mahrer verlesen und wird auf der 
Webseite veröffentlicht. 
 
5. Bericht des Kassiers und der Revision 
Dieter Hössli stellt die Rechnung und Bilanz 2021 sowie das Budget 2022 vor. 
Auf Grund der Mitgliederzahl rechnet der Kassier mit 48 zahlenden Mitgliedern. Das 
Eigenkapital per 31.12.2021 beträgt Fr. 3'500.00. 
Erwin Wachter trägt den Revisionsbericht welcher von Bea Rotach und ihm erstellt 
worden ist vor. Er stellt Antrag auf Genehmigung und dem Kassier Décharge zu 
erteilen und dankt für die zuverlässige Kassenführung. 
Die Rechnung wird einstimmig genehmigt. 
 
6. Entlastung des Vorstandes 
Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 
 
7. Wahlen 
Revisoren: 
Erwin Wachter und Bea Rotach stellen sich weiterhin als Revisoren zur Verfügung 
und werden einstimmig bestätigt. 
Vorstand: 
Jürg Bettenmann und Koni Bernath treten aus dem Vorstand zurück. 
Als neues Mitglied im Vorstand stellt sich Philippe Gohl zur Verfügung. 
Weiterhin im Vorstand bleiben Irene Mahrer, Dieter Hössli und Stephan Müller. 
Die Revisoren sowie der neue Vorstand werden einstimmig gewählt bzw. bestätigt. 
  



 
 
 
Verabschiedung 
Irene Mahrer verabschiedet Jürg Bettenmann und Koni Bernath in einer durch das 
Kirchengeläut mehrfach unterbrochenen Laudatio. Dieter Hössli übergibt den 
scheidenden Vorstandsmitgliedern Zürcher Wein und italienische Pasta. 
 
9. Varia 
Der Vorstand hat beschlossen, dass die nächste Mitgliederversammlung wieder, 
gemäss den Statuten, im Frühjahr statt findet. Anstelle der beliebten sommerlichen 
Versammlung mit Essen soll neu ein Sommerfest im Plattenpark durchgeführt 
werden. 
 
Michael Gandola hat das PC Programm von pétanque.de für Pétanque-Turniere 
geprüft und ausprobiert. Die Anwendung war leider zu fehleranfällig und deshalb 
musste während des Turniers wieder auf Würfel und Kopfarbeit umgestellt werden. 
 
Das Musikprogramm anlässlich des letzten Bouillabaisse-Essen ging neben dem 
Indoorpétanque etwas unter. Der Vorstand schlägt vor nur noch eine kurze 
musikalische Einlage zum Apéro zu machen. Die Mitglieder erachten jedoch auch 
das für unnötig. Bei den zukünftigen Bouillabaisse-Essen wird deshalb auf die 
musikalische Begleitung verzichtet. 
 
Erwin Wachter fragt ob die Weiterführung der Webseite gewünscht ist, da das doch 
einiges an Aufwand bedeutet und auch Kosten verursacht. Seitens der Mitglieder 
wird jedoch die Weiterführung gewünscht insbesondere auch als Fenster nach 
aussen. 
 
Philippe Gohl und Koni Bernath stellen die Frage nach der Teilnahme an Ligaspielen. 
Eine ad hoc Umfrage ergibt etwa 10 interessierte Mitglieder. Anlässlich der nächsten 
Vorstandssitzung sollen Informationen dazu zusammengetragen werden und danach 
den Mitgliedern zu gestellt werden. 
 
10. Schluss 
Irene Mahrer bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und lädt die 
Teilnehmer zum anschliessenden Essen. Damit schliesst die Versammlung. 
 
Stephan Müller, 1. September 2022 


